



## La Fundación Globalcaja colabora en nuevas funciones del musical inclusivo 'El Rey León' creado por Laborvalía

- Tras el rotundo éxito con el que se representó en el Teatro Quijano esta creación artística en la que colabora el colegio Marianistas, se estrenará en el centro educativo y también en Valdepeñas y Piedrabuena.

**Ciudad Real, 27 de noviembre.** La Fundación Globalcaja Ciudad Real hará posible que el montaje del musical 'El Rey León', creado por artistas con discapacidad intelectual de Laborvalía y estudiantes voluntarios del colegio Nuestra Señora del Prado Marianistas de Ciudad Real, se represente en otras localidades de la provincia.

Este musical, que se estrenó en Miguelturra y se ha representado con una excelente acogida del público en el Teatro Quijano de Ciudad Real, podrá verse de nuevo el 14 de diciembre en el Colegio Marianistas de Ciudad Real; el 13 de enero en Valdepeñas y el 16 de marzo en Piedrabuena; después de haber pasado también este fin de semana por La Solana.

El presidente de la Fundación Globalcaja Ciudad Real, Mariano León, ha ratificado el acuerdo que facilitará estas representaciones teatrales en la provincia, con las que se alcanza un doble objetivo: respaldar este proyecto de integración de las personas con discapacidad a través del arte y extender la cultura a la provincia.

La Fundación Globalcaja Ciudad Real hace efectivo así el propósito de la entidad de estar cerca de las personas y de sus necesidades, trasladando su compromiso a una asociación, como es Laborvalía, que desde su creación ha demostrado cómo la cultura puede ser un vehículo excelente para desarrollar al máximo el potencial de las personas con capacidades diferentes.

Este montaje de 'El Rey León' implica a una treintena de artistas sobre el escenario, pero además el vestuario, la escenografía y el montaje han sido diseñados y creados por profesionales de Laborvalía y las personas del proyecto ValorArte, que lleva a cabo la asociación.

Esta puesta en escena es el resultado de más de dos años trabajo y preparación, un esfuerzo que ha querido reconocer la Fundación Globalcaja Ciudad Real, dando su apoyo a esta iniciativa que, como la propia entidad financiera, deja una huella social positiva en nuestra sociedad.